

WeltCafé Guatemala

Gerechtigkeit durch Bildung - als Maya in Guatemala



Zu Gast ist Silvia Tecún León, eine Maya K'iche' aus Guatemala. Sie berichtet vom Bildungsprogramm von MIRIAM in Guatemala und analysiert den Zugang von indigenen Frauen zu höherer Bildung, Diskriminierung und Rassismus an der Universität. Sie ist Diplomandin der Rechtswissenschaften und Stipendienkoordinatorin von MIRIAM.

Im Anschluss gibt es einen kleinen Imbiss! Eintritt frei!

DONNERSTAG

17. JUNI 2010, 18.30 h

**WELTHAUS GRAZ
GRABENSTR. 39**

Welthaus
DIÖZESE GRAZ-SECKAU